
 

          2022-23 年度 

ＩＲテーマ イマジンロータリー  

地区方針  未来を描こう、笑顔でつなごう 

                  ～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

本日の例会プログラム  ２０２２年１０月２８日（第２４４２回） No.２３２２ 
点鐘       １２：３０ 

 斉唱       我らの生業 

 ３分スピーチ   西尾 輝久君 

 

卓話担当者  米山記念奨学委員会 

卓 話 者  2022 年度米山記念奨学生 

       ダバーサンバ・ゾルサルさん 

演   題「コロナ禍における医療の現況について」

前回の例会記録    ２０２２年１０月２１日（第２４４１回）        
〇唱和：ロータリーの目的 
〇ゲスト：尾張旭市共同募金委員会  

会長 秋田 誠三様 書記 髙橋 晃輝様 
〇出席者：会員 20 名中 19 名出席  出席率 95.00％ 

会長挨拶   菊田 利昭 

久しぶりの例会場での例会と
なりました。前回が９月１６
日でしたので、１か月以上間
が空いたことになります。こ
の間、１０月８日には尾張旭
市の市民祭での苗木配布があ
りました。久しぶりの苗木配

布であるうえ、今年から引換券を市の広報紙に挟
まないことにしたので、市民の方に来てもらえる
か心配しました。でも、山田さん、仲澤さん、谷
口亜弥さんのご尽力により、広く市民の方に知っ
てもらうことができ、たくさんの方に来ていただ
くことができました。また、当日お手伝いいただ
いた方々の活躍で配布もスムーズに進み、２０分
ほどで３００本のオリーブの苗木を配布すること
ができました。本当にありがとうございました。 
 また、この間に、ゴルフ部のゴルフコンペもあ
りました。加藤知徳さんの初参加や、谷口亜弥さ

んの久しぶりの参加もあり、楽しくラウンドする
ことができました。ゴルフの結果は、井田さんが
優勝で、２位が西尾先生、３位が愛知長久手ロー
タリークラブの青山さんでした。次回は３組で予
約しますので、たくさんの方のご参加をお待ちし
ています。ゴルフ後の表彰式？飲み会？には箕輪
さんと古橋さんにもご参加いただき、大いに盛り
上がりました。この他、パスト会長会があった
り、個人的には加藤清久さん、井田さん、桜井さ
んと尾張旭市の市民ゴルフ大会に参加したり、森
井さんや熊澤さんと飲みに行ったり、と、例会が
無くてもクラブのメンバーとご一緒する機会が多
く、楽しい時間を過ごさせていただきました。 
 私は、尾張旭ロータリークラブのメンバーと一
緒にいることが大変楽しいです。尾張旭ロータリ
ークラブは、素晴らしいメンバーが揃ったとても
良いクラブだと考えています。この素晴らしいク
ラブを、良い関係のままずっと存続させていきた
い、そう強く願っています。そのためにも、メン
バーの増強をしていく必要があります。今のまま
では、会長経験者の方に２回目、３回目の会長を
していただかなければいけない、という事態にな
りかねません。 

    
 

ロータリー財団月間 
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１１月４日（金） １１月１３日（日） １１月１８日（金） １１月２５日（金）

卓話担当者：仲澤 昌容君 
卓話者：愛知県議会議員 

青山 省三様 
演題：「愛知県行政と寄り 

添った奉仕活動をする 
ための勉強会」 

（11 日振替） 
 

地区大会 
 

於：愛知県国際展示場 
点鐘：１３：００ 

卓話担当者：舟橋 龍秀君 
卓話者：    〃 
演題：「精神鑑定について」

休会 
 

定款による休会 

Weekly 

尾張旭ロータリークラブ 
・会 長 菊田 利昭   幹事 熊澤 功  

・例会日 毎週金曜日 12：30  

・例会場 〒488‐0801 尾張旭市東大道町原田 2570‐3 尾張旭市商工会館内 

・事務局 尾張旭市商工会館 TEL 0561‐54‐1263 FAX 0561‐54‐8945 

・E‐mail：jimu@owariasahi-rc.org  URL：http://www.owariasahi-rc.org 

 



 ただ、増強が難しいことは十分理解していま
す。そこで、先日の戦略委員会の会議でも意見が
出ましたが、社会的意義の高い目玉となる奉仕事
業を新たに始められたらいいと思っています。そ
んな良い事業をしているのならロータリークラブ
に参加したい！と思ってもらえる人が増えれば、
増強にもつながります。増強と新しい奉仕事業の
両輪で、メンバーを増やしていきたいと考えてい
ます。そこで、会長エレクトの加藤清久さんとも
相談した結果、１２月９日のクラブフォーラムの
ときに、皆様から、新しい奉仕事業のアイデアを
いただく機会を設けることにしました。それまで
に、新しい奉仕事業のアイデアを考えていただけ
ると大変ありがたいです。 

幹事報告 

・10/20(木)カウンセラー研修会 於ホテルメルパ
ルク名古屋 田中カウンセラー 出席                     

本日の会合：第 8回理事役員会 13：40～  
於第 1会議室    

おめでとう 

〇結婚記念日祝 〇誕生日祝福 
１０月２７日   １０月 ４日 菊田 利昭君 
箕輪 良孝君   １０月 ６日 井田 武憲君        

妻 えつ子様 
１０月２２日 古橋 裕志君 

ニコボックス 

〇赤い羽根共同募金のお願いに参りました。いつも
ご無理ばかりを言って申し訳ありません。宜しく
お願い致します。        秋田 誠三様 

〇尾張旭市共同募金委員会 会長 秋田誠三様、書
記 髙橋晃輝様、ようこそおいで下さいました。
歓迎します。          菊田 利昭君 

〇金森先生、卓話を楽しみにしています。 
   菊田 利昭君、熊澤  功君、飯田 幸雄君 
   桜井 雅博君、谷口 亜弥さん 
〇結婚記念日を祝っていただき。  箕輪 良孝君 
〇妻の誕生日を祝っていただき。  井田 武憲君 
〇誕生日を祝っていただき。 

菊田 利昭君、古橋 裕志君 
〇秋田さん、お久し振りです。お元気で何よりです。

本日はご苦労様でした。     加藤 清久君 
〇みなさん、ご迷惑をおかけしました。今年、例年

どおりとはいかずも、まあまあ収穫できました。
ありがとうございました。    加藤 清久君 

〇10 月 10 日ゴルフコンペ初参加でブービー賞ゲッ
トできました。ありがとうございました。 

加藤 知徳君 
〇本日、卓話を担当させていただきます。よろしく

お願いいたします。       金森 俊輔君 
〇昨日、カウンセラー研修会に参加し、とても刺激

と学びを頂きました。ソラちゃんともっと交流を
深めていくアイデアをたくさん頂いてまいりま
した。           田中 祐子さん 

〇久しぶりのゴルフ大会楽しかったです。桜井さん、
熊澤さん、ご苦労様でした。谷口さんお上手です。 

西尾 輝久君 

〇コロナにも慣れて少しずつ街も活気付いてきま
した。これからの Rotary 楽しみにしています。 

森 友子さん 
〇父の葬儀には、皆様御参列を頂き、また御心づく

し程、誠にありがとうございました。 
森井 晴生君 

〇市民祭の苗木配布に皆様のご協力いただきあり
がとうございました。      山田 直樹君 

〇早退致します。  菊田 利昭君、加藤 清久君 

尾張旭市共同募金のお願い 

 

 

 

 

 

尾張旭市共同募金委員会  尾張旭市共同募金委員会 

会長 秋田 誠三様    書記 髙橋 晃輝様 

健康トレーニング 

 

 

 

 

 

生涯現役を目指して、健康トレーニングを開催 

第８回理事役員会 

日  時： 2022 年 10 月 21 日 (金)13:40～ 

場  所： 尾張旭市商工会館内 第 1会議室 

報告事項：１）市民祭苗木配布支出報告 

（山田社会奉仕委員長） 

     ・承認された。 
 

２）９月度会計報告（森会計委員長） 

     ・承認された。 
 
     ３）創立 50 周年記念誌進捗報告 

（桜井部会長） 

     ・11 月初旬までに誤字・脱字の確認をす 

る。 
 
審議事項：１）年忘れ家族会について 

（古橋親睦活動委員長） 

     ・原案通りで了承された。 
 
     ２）優良従業員表彰式協賛について 

（金森職業奉仕委員長） 

     ・例年通り協賛することで了承された。 
 

３）防犯カメラ看板設置について 

（仲澤公共イメージ向上委員長 

     ・尾張旭市の担当者と取り付け日時を確 

認する。例会で告知する。 
 

４）事務局パソコンバージョンアップに 

ついて（熊澤幹事） 

     ・新しいPC購入については見積を出す。 
 
     ５）事務局タイムレコーダー故障につい 

       ては、幹事一任で新しい物を購入。  
 
  ※紙面の都合上、卓話は次週掲載致します。                            


